

議長就任あいさつ



議長

鯉 淵 秀 雄

平成20年第1回定例会において、議員各位のご推挙により議長に就任させていただくことになりました。誠にその責務の重大さを痛感しております。

さて、地方自治体を取り巻く環境は長引く景気低迷を受け、国も地方も大変厳しい財政状況にある中で、本格的な少子高齢化の到来、生活圏の広域化などに対応した住民サービスが求められております。

また、地方分権、情報公開の

時を迎え広域的行政の対応等、

行政の果たす役割は複雑多岐にわたっております。このような難局等を議会と行政側でしっかりと議論しながら、相互理解を図り乗り越えていかなければならないと考えております。

町民の皆様方のご期待に応えられますよう、誠心誠意努力してまいりますので、より一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。就任のごあいさつといたします。

副議長就任あいさつ



副議長

三 村 由 利 子

このたびの定例会におきまして、議員の皆様方のご推挙をいただき、副議長に就任いたしました。身に余る光栄とともに、その責任の重大さを痛切に感じております。

市町村を取り巻く状況は、大きく変化しております。本格的な少子高齢化問題をはじめ、すべての行政に関わる事柄が、その改革を迫られています。この改革の中で、行政コストの削減に努力し、住民福祉の向上、町

活性化発展のため、微力ながら努力してまいります。

このような時期の副議長就任でありますので、町民の皆様方の英知とご協力をいただき、鯉淵議長のご補佐役として議員各位のご理解を得ながら、魅力ある住みよいまちづくりに邁進してまいります。

町民の皆様方には、今後とも相変わらぬご指導とご協力をお願い申し上げます。就任のごあいさつといたします。